

## CON PORTILLA FUERA DE LA CARRERA:

# MIGUEL VARGAS QUEDA COMO CANDIDATO ÚNICO DEL OFICIALISMO PARA LA REELECCIÓN COMO GOBERNADOR REGIONAL

*Con el apoyo de la Democracia Cristiana de la mano de la senadora Yasna Provoste, la candidatura del actual gobernador se perfiló como la más fuerte en términos de respaldo partidario. Pese a que el Partido Comunista (PC) desistió de inscribir a su candidata por el acuerdo nacional, el presidente regional de la tienda, Mario Rivas, sinceró que les hubiera gustado competir por la apoyatura del conglomerado.*

**L**uego de cumplirse el plazo legal para la inscripción de candidaturas, el gobernador regional de Atacama, Miguel Vargas, se afianzó como el candidato único a la reelección de la máxima magistratura de la región.

Según confirmaron desde la directiva regional del Partido Comunista, quien sería la abanderada de la colectividad, la actual directora del Instituto Nacional de la Juventud en la región, Ericka Portilla, no fue inscrita en conformidad con las negociaciones a nivel nacional entre los partidos del Gobierno.

Al respecto, el gobernador Vargas afirmó que **“esto nos va a permitir enfrentar esta elección con una red de apoyo político importante, pero también queremos ir construyendo esa red no solo con aportes desde la política, sino que también desde la comunidad, desde el mundo social y desde los empresarios”**. En esta línea, convocó a “todas las fuerzas vivas” de la región para avanzar en materias como la inserción social, la educación, el apoyo hacia las micro y medianas empresas y todas las “necesidades que atender” de la población atacameña.

Hace dos semanas se celebró el último cónclave oficialista de Atacama, donde se ratificó una serie de candidaturas del pacto “Contigo Chile Mejor”. En el encuentro, también asistió la senadora Yasna Provoste (DC), quien sinceró su apoyo al actual gobernador para encaminarse hacia la reelección de su cargo. Posteriormente, el abanderado independiente por el Partido Socialista (PS), ha sostenido una serie de reuniones con los partidos de Gobierno para consolidar su opción en las elecciones de octubre. Desde el Frente Amplio, pasando por el Partido por la Democracia y los comunistas, Vargas cuenta con el acuerdo nacional sobre sus hombros, que definió a principios de este año la máxima de “el que tiene, mantiene”.

Sin embargo, el presidente regional del PC, Mario Rivas, reiteró su disconformidad con este acuerdo y el PS por ir en “desmedro” de ex candidatas como la concejala copiapina, Rosa Ahumada, a la alcaldía. Si bien afirmó que respetarán el acuerdo y la apoyatura al gobernador Vargas, sinceró que les gustaría haber competido por el Gobierno Regional, aún sintiéndose afectados por el epi-

sodio con la concejala.

De todas formas, la directora del Injuv Atacama y ex candidata a gobernadora, Ericka Portilla, entregó su apoyo al gobernador Vargas y valoró la unidad para

**“no darle espacio a republicanos y Chile Vamos, que no me parecen una buena alternativa al progreso de la región”**. No obstante, lamentó que la DC a nivel nacional se haya marginado de un acuerdo unitario para gobernadores.

Hasta el momento, seis candidaturas se habrían inscrito para disputar el sillón de la máxima magistratura regional. Republicanos, Chile Vamos, Partido de la Gente, Partido Popular y una candidatura independiente, se habrían sumado a la carrera a esperas de la ratificación final del Servicio Electoral



## MARIO RIVAS, PRESIDENTE REGIONAL DEL PARTIDO COMUNISTA:

### “TENEMOS QUE VER SI LA CANDIDATURA DE MIGUEL VARGAS ENCARNA EL ESPÍRITU DE GRANDES TRANSFORMACIONES”

*Sin candidaturas a la alcaldía ni al Gobierno Regional. El Partido Comunista en Atacama, finalmente no inscribió a Ericka Portilla, conforme a las negociaciones que les dio un cupo único en la Región de Coquimbo. Pese a que respetarán el pacto, aún afirman que se deben conversar los puntos en común con el candidato unitario del oficialismo en Atacama, el gobernador Miguel Vargas. Por su parte, el gobernador afirmó que espera coherencia y respeto en el acuerdo nacional.*

**E**n el contexto de las negociaciones para la elección municipal, se generó un quiebre que hasta hoy los comunistas de Atacama resenten. Pese a que la mayoría de las fuerzas oficialistas hicieron un llamado público para que el actual alcalde, Marcos López, se sometiera a primarias en Copiapó, el acuerdo nacional primó, cuentan, en “desmedro” de la frustrada candidatura de la concejala Rosa Ahumada al sillón edilicio.

El acuerdo nacional del oficialismo, que dictó la máxima de “el que tiene, mantiene”, no dejó satisfecha a todas las colectividades de la Alianza de Gobierno. Hoy, con el PC fuera además de la carrera al Gobierno Regional, su presidente regional, Mario Rivas, espera que la candidatura a la reelección del gobernador Miguel Vargas se traduzca en las aspiraciones que en-